
第 4回役員だより 

                                 

2019年 9月 28日 （土） 13：00～15：00 尼ハイ事務所 

8名出席 

議題 1 各委員からの提案、報告、意見等 

・竹田会長より退会者、休会者の報告があった。 

   Ｎｏ548 大江義久 9月退会 

   Ｎｏ543 大土正子 10月退会 

   Ｎｏ545 網本賢一 12月退会 

   Ｎｏ510 平山美一 10月より休会 

 ・竹田会長より、ＵＵ、ＵＡ、Ａの合同集中登山で 1泊程度の近場での記念山行したら 

どうかと提案を受けていると説明があり検討する事になった。 

 ・クリーンハイクでの紅茶を再開して欲しいという声がある。総会でアンケート調査し、

検討する事になった。 

 ・クリーンハイクでのミーティングは河原でしてはどうかと意見があった。 

 ・斉藤山行部長より山行計画書の様式 1の改訂版について提案があった。一部訂正し了

承された。 

議題 2 報告及び検討必要な件 

 ・会員募集活動の充実 

  竹田会長より講座を開きたいのでポスターを作りたい。その場合目標とする山、例え

ば槍ガ岳、白山等を記載したい。案を笹部事務局長が作成する事になった。 

 ・竹田会長より六甲全山縦走大会の紅茶サービスは実施する。 

議題 3 県連関係 

 ・酒井自然保護部長より武庫川の水質検査を 10月 6日に実施予定と報告があった。 

 ・斉藤山行部長より 10 月 3 日の「安全登山を考える」集いの会に出席すると報告があ

った。 

 ・笹部事務局長が 10月 31日の六甲全山縦走大会第 1回担当者会議に出席。 

議題 4 その他 

 ・会員数減少に伴う予算について意見交換した。電話代金について笹部事務局長が調査

する事になった。 

・事務所に保管している機関誌等の保管年数について意見交換した。 

 ・「よもやま」をパソコンで見れるようにし、ペーパーレス化する事について意見交換し

た。 

議題 5例会報告 

 ・40周年記念山行立山集中登山でＡ山行は台風の影響で 1日短縮（大日岳を避けた）し

て帰阪した。 

                                以上 


